
P. Como es un día en tu vida :
R. Básicamente como el de cualquier persona que ocupa un puesto de responsabilidad. Intento planificar mi 

trabajo y soy extremadamente exigente para que nada se quede sin una posible solución.
Al finalizar el día, procuro hacer un análisis de lo que ha sido la jornada, intentando ver aquello a lo que no he 
podido llegar y por qué, pero en definitiva siempre buscando la raíz del problema. Evidentemente, hay días más 
gratificantes que otros pero lo importante es la ilusión y el empeño que siempre pongo en intentar solucionar las 
dificultades planteadas.

P. Te consideras satisfecha de tu labor realizada hasta el día de hoy :
R. Creo que sí. Hasta ahora, he cumplido la mayor parte de los objetivos planteados en un principio, pero sería 

mentir no decir que todavía quedan cosas por hacer. Los Servicios Sociales no son Números, no estamos 
hablando del Producto Interior Bruto o de la Balanza de Pagos. Estamos hablando de personas, de seres 
humanos que en muchos casos carecen de lo más elemental, como puede ser un techo donde vivir o la oportuni
dad de una educación. Hoy en día, quedan muchas desigualdades por corregir.

P. Que desearías finalizar de tus proyectos, durante tu mandato :
R. Sería una gran satisfacción ver entregar las llaves de viviendas sociales a muchas familias que están necesita

das de ellas. Otra gran obsesión mía es ver solucionado toda la problemática de la Barriada del Padre Ayala.

P. Que autor o autora son tus preferidos de nuestra literatura, y que estás leyendo ahora :
R. Me gusta mucho Antonio Gala, Arturo Pérez Reverte, Carmen Rico Godoy..., y de habla hispana, Vargas Llosa, 

Isabel Allende, y por supuesto los grandes Maestros de Nuestra Literatura Nacional como Miguel de Cervantes, 
con la gran obra “Don Quijote”, del cual, como manchega, me siento tremendamente orgulloso. En este 
momento estoy leyendo, “Moras y Cristianas ” de Angeles de Irisarri y Magdalena Lasala. Un libro que habla de 
las mujeres árabes y cristianas que convivieron en la España Medieval.

P. Que tipo de música y que compositor te deleitan en tus ratos de ocio :
R. Soy una gran aficionada a todo tipo de música, desde la música clásica hasta la actual, desde Joaquín Rodrigo 

con “El concierto de Aranjuez”, Pavarotti, etc. hasta el grupo “The Pólice”, “U-2”, incluyendo a la última 
estrella que tenemos en el panorama actual, como es Alejandro Sanz, del que soy una gran admiradora. Tam
bién, como buena española, me encanta el flamenco, con todo el abanico de posibilidades que nos ofrece, 
resaltando a “Retama ” y al gran maestro, Camarón de la Isla.

P. Te consideras envidiada (sana envidia) por el buen funcionamiento de tu Concejalía :
R. Si hace referencia a mis compañeros de equipo de Gobierno, más que envidiada, yo diría “apoyada me siento 

muy apoyada. La verdad es que somos un 
gran equipo, capitaneados sabiamente, por 
nuestro Alcalde.

P. Que pedirías a la población de la capital 
para mejorar tu gestión :

R. Pediría una colaboración muy especial, si 
me permiten el atrevimiento, para que to
dos aquellos que tienen viviendas cerradas, 
a las que no tienen destinado ningún fin  
especial, las ofertaran en alquiler. Y sobre 
todo a la población en general, pediría ma
yor tolerancia y comprensión hacia todos 
aquellos que se encuentran en una situa
ción desfavorecida, como es el caso de las 
minorías étnicas, la más representativa en 
nuestra ciudad, la etnia gitana.

P. Entre "NOSOTROS", con sinceridad,
¿que valores tiene que tener tu hombre ideal?:

R. Mi “hombre ideal” debe ser inteligente, sincero, luchador y en definitiva, un COMPAÑERO, que sepa escuchar, 
apoyar y que siempre esté a tu lado.

¡VI. de Morales
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